

Presidente Nicolás Maduro llama a impulsar la economía venezolana



La Habana, 19 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, pidió a todos los sectores del país a trabajar junto al Estado en el impulso la Agenda Económica Bolivariana, a fin de acelerar el aparato productivo del país.

A través de Venezolana de Televisión Maduro manifestó que su país tiene la capacidad para con el esfuerzo de todos, echar hacia adelante la situación económica.

En esa intervención, desde el palacio de Miraflores, el Jefe de estado también insistió en la necesidad de profundizar la cultura del trabajo, y avanzar en la generación de bienes y en la prestación de servicios para mejorar la calidad de vida de la población venezolana.

Asimismo, remarcó que la coyuntura económica actual traza el rumbo del país en materia de desarrollo, e instó a aunar las fuerzas para acabar con la guerra sistemática no convencional, impulsada por la derecha. (telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84671-presidente-nicolas-maduro-llama-a-impulsar-la-economia-venezolana>



Radio Habana Cuba